

V CONGRESO INTERNACIONAL VIRTUAL PARA ENFERMERÍA Y FISIOTERAPIA

Estimados compañeros y compañeras:

Como Presidente del Sindicato de Enfermería (SATSE) y de la Fundación para el Desarrollo de la Enfermería (FUDEN), tengo el placer y la satisfacción de presentaros el V Congreso Internacional Virtual de Enfermería y Fisioterapia "Ciudad de Granada", que en esta edición acoge el lema "**Evidencia científica en la Seguridad del Paciente: Asistencia sanitaria de calidad y promoción de salud**".

Como en las cuatro ediciones anteriores, el eje central de este año será la seguridad del paciente. Una temática que ha sido el referente del congreso desde sus inicios, respaldando la puesta en marcha por parte de la Organización Mundial de la Salud (OMS) de la Alianza Mundial para la Seguridad del Paciente, que el próximo año cumplirá su primera década.

Es por ello, que el Congreso Internacional Virtual "Ciudad de Granada" tiene, entre otras prioridades, coordinar, difundir y acelerar las mejoras en materia de seguridad del paciente, apostando por implementar programas específicos al respecto. Probablemente el éxito de este congreso, que ya se ha convertido en un encuentro de referencia de profesionales de Enfermería y Fisioterapia de España e Iberoamérica, radica en que los profesionales tienen la posibilidad de compartir conocimientos adquiridos mediante buenas prácticas y basados en la evidencia científica.

En definitiva, tenemos que ser profesionales que desarrollemos nuevas formas de abordar los problemas de salud de la ciudadanía, ya que son precisamente los pacientes quienes nos demandan, cada día más, una mayor calidad en los servicios que prestamos.

Tanto desde el Sindicato de Enfermería como desde la Fundación para el Desarrollo de la Enfermería estamos convencidos de que la innovación en Formación es una apuesta estratégica para el futuro de los profesionales sanitarios, por lo que con la quinta edición de este Congreso Internacional Virtual "Ciudad de Granada" continuaremos avanzando en la calidad de la asistencia sanitaria y la promoción de la salud.

Víctor Aznar Marcén
Presidente del Comité Organizador